

Jueves 19 de diciembre de 2019

Los Estudios de las Mujeres y de Género: Experiencias docentes en el ámbito universitario

Sala de Grados. Facultad de Derecho



Desde los inicios de su implantación académica durante los años 1970, los estudios de las mujeres y de género se han consolidado en el ámbito universitario como un área de conocimiento innovadora que plantea nuevos retos y nuevas preguntas a las disciplinas científicas tradicionales. En esta jornada buscamos conocer experiencias docentes desarrolladas a nivel nacional e internacional en los diversos niveles de estudios universitarios, para reflexionar sobre sus aportaciones a la mejora de la formación del alumnado en este ámbito educativo.

PROGRAMA

10:00 h.

Inauguración

Tomás A. Mantecón Movellán. Vicerrector de Cultura y Participación Social de la UC

Consuelo Gutiérrez Fernández. Directora general de Igualdad y Mujer del Gobierno de Cantabria

Ángel Irabien Gulías. Director general de Universidades, Investigación y Transferencia del Gobierno de Cantabria

10:15 h.

La implantación de los estudios de género en el nivel del grado en la UAB

Maria Prats Ferret. Universitat Autònoma de Barcelona
Modera: **Ernesto Anabitarte Cano.** Universidad de Cantabria

11:00 h.

La sensibilización de género en las aulas universitarias. Una perspectiva comparada entre Cartagena de Indias y Barcelona

Teresa Bartual Figueras y **Montserrat Carbonell Esteller.** Universitat de Barcelona
Modera: **Tomás A. Mantecón Movellán.** Universidad de Cantabria

11:45-12:15 h. Pausa-Café solidario

12:15 h.

Formación feminista y cooperación internacional: el máster Erasmus Mundus GEMMA

Adelina Sánchez Espinosa. Universidad de Granada.
Modera: **Teresa Susinos Rada.** Universidad de Cantabria

13:00 h.

Compartir experiencias para mejorar el futuro: un debate abierto

Maria Prats Ferrets, Teresa Bartual Figueras, Montserrat Carbonell Esteller, Adelina Sánchez Espinosa
Modera: **Montserrat Cabré i Pairet.** Universidad de Cantabria

14:00 h.

Clausura

Organiza: Cátedra de Igualdad y Estudios de Género de la Universidad de Cantabria